



Mercredi 24 avril 2024

Baptiste ROLLAND, nouveau préfet délégué pour l'égalité des chances de la préfecture des Bouches-du-Rhône

Par décret du président de la République du 3 avril 2024, Baptiste ROLLAND, sous-préfet de Lorient, a été nommé préfet délégué pour l'égalité des chances auprès du préfet des Bouches-du-Rhône. Il prend ses fonctions ce mercredi 24 avril 2024 et succède à Michaël Sibilleau.

Âgé de 45 ans, Baptiste ROLLAND est titulaire d'une maîtrise de droit public, d'un master de sécurité intérieure et ancien élève de l'École spéciale militaire de Saint-Cyr. Il débute sa carrière en tant qu'officier de l'armée de terre en 2003 au sein de la Légion étrangère. Il occupe ensuite le poste de chef du bureau de la formation tactique, avant d'entrer dans le corps préfectoral en 2012.

Il occupe différentes fonctions dans l'administration préfectorale, d'abord en qualité de directeur de cabinet de la préfecture de Dordogne de 2012 à 2014 puis du préfet de la région Picardie de 2014 à 2015.

En 2015, il assure la fonction de directeur de cabinet du directeur de la police générale à la préfecture de police de Paris. En 2017, il devient sous-préfet, chargé de l'insertion des réfugiés auprès du préfet de région Île-de-France.

En 2018, Baptiste ROLLAND rejoint le ministère des Armées pour occuper le poste de chef du cabinet civil de la Ministre des Armées.

Avant sa nomination en qualité de préfet délégué pour l'égalité des chances auprès du préfet des Bouches-du-Rhône, Baptiste ROLLAND occupait, depuis 2021, le poste de sous-préfet de Lorient.

Service Régional de la Communication Interministérielle

Pour toute demande presse, merci de l'adresser à pref-communication@bouches-du-rhone.gouv.fr

04 84 35 40 00 | www.bouches-du-rhone.gouv.fr | www.paca.gouv.fr



Si vous ne souhaitez plus recevoir nos communications, [cliquez ici](#)